



Tesoro de la Juventud

¿QUÉ SON LAS PECAS?

2003 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Tesoro de la juventud

¿QUÉ SON LAS PECAS?

Del libro de los "por qué"

Lo que generalmente llamamos pecas son unas manchas de color amarillento oscuro, que aparecen en el cutis de algunas personas, especialmente de aquellas que han estado expuestas mucho tiempo al sol. Aparecen, por lo general en la cara, en el cuello y en las manos, porque estas partes son las que no están protegidas por ninguna prenda de vestir. Algunas personas son más propensas que otras a tener estas manchas; unas desaparecen muy pronto; pero otras tardan mucho tiempo.

En todos los casos, las pecas son resultado de la acción del sol sobre ciertas células de la piel, acción que obliga a estas células a crear una materia colorante, o pigmento, que permanece en aquel sitio durante algún tiempo. Hay casos, sin embargo, los cuales parecen que las pecas no causadas por los ardientes rayos solares o por exposición, sino que aparecen de una manera natural ni más ni menos que el mismo color de la piel es blanca o morena, según la tendencia hereditaria por el individuo.

W. M. JACKSON Inc., Editores

Súmesese como [voluntario](#) o [donante](#), para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#).

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace](#).



editorial del cardo